
EN SU ÚLTIMA ASAMBLEA LEGISLATIVA

"Denigrar la política no sólo es un error, sino que también es peligroso". Fue una de las primeras frases que
lanzó el Gobernador para hacer mención a la postura libertaria respecto a lo que llaman la "casta política".
Además, dejó un mensaje para quien lo suceda, resaltando que se debe mantener la misma impronta. Destacó
logros en salud, la educación, la modernización, la infraestructura, pero no esquivó a cuestiones que hicieron
mella a su Gobierno. El caso Loan y la tarifa energética también formaron parte de su repaso.
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Valdés sacó pecho por su legado de
gestión y lanzó indirectas a Milei

E l Gobernador enca-
bezó este sábado 1
de marzo su última

Asamblea Legislativa, un
detalle para nada menor en
un año en el que se juga-
rán los destinos de Corrien-
tes. Consciente de ello, ofre-
ció un mensaje contunden-
te, sin medias tintas.

Aunque extenso por el
hecho de repasar 7 años de
gestión, no dejó de ser in-
teresante por su contenido
político. Este tinte se obser-
vó hasta en el momento de
ingresar al recinto parla-
mentario, con una oposi-
ción agazapada y algunos
aliados de ceños fruncidos.
Todo un marco que expo-
ne las tensiones latentes en
una disputa de poder que
promete quedar en la his-
toria.

En su alocución, lanzó
tiros por elevación contra
la postura crítica de los li-
bertarios respecto a lo que

denominan la casta políti-
ca. Y a sabiendas de ello,
repasó toda su vida militan-
te, así como los cargos que
ocupó a lo largo de su re-
corrido dirigencial.

"Vengo por última vez
en mi segundo mandato
como Gobernador de Co-

rrientes, a inaugurar el pe-
ríodo de sesiones ordinarias
de esta honorable Legisla-
tura", comenzó diciendo,
para ocuparse de criticar la
postura libertaria sobre la
casta política. "Quiero ha-
cer una declaración de
principios: yo reivindico la

democracia y la política
como herramientas de
transformación de la socie-
dad y de mejora de la cali-
dad de vida de la gente.
Ustedes, que son legislado-
res, coincidirán", dijo.

"Parece extraño tener
que recordarlo (su vida po-
lítica), pero: la política está
bien, la democracia está
bien. Lo que hay que juz-
gar es qué hacemos desde
la política y los gobiernos
para lograr que todos viva-
mos cada día un poco me-
jor", agregó.

"Denigrar la política no
sólo es un error, sino que
también es peligroso, por-
que es el primer paso para
erosionar la democracia
que tanto nos costó cons-
truir", aseveró para con-
trastar con el discurso que
emiten casi a diario desde
Balcarce 50.

"Llevamos más de 40
años de democracia y es-
pero que sean muchos más.
Si no nos gusta esta políti-
ca, hagamos algo mejor,
pero tendrá que ser desde
la política y dentro de la de-
mocracia. Sin política no
hay democracia y sin demo-
cracia no hay futuro", ex-
clamó.

El Gobernador recordó, en el recinto de la Legis-
latura, aquella apertura de sesiones ordinarias del año
2018. Allí, en su primer mandato, estableció tres ejes
de gestión. "Dijimos que teníamos el sueño de hacer
una provincia mejor y que para lograrlo nos los íba-
mos a plantear", expresó. Y en este, su último acto
de Asamblea Legislativa, los repasó.

De esta manera, detalló: "La modernización de la
Provincia. Su desarrollo. Y la inclusión de todos los
correntinos en el proceso de crecimiento y en los be-
neficios que ese crecimiento produjera".

"Con el tiempo pudimos convertir a esos tres ejes
en un plan de gobierno que va a trascender nuestra
gestión, dando lugar al Plan Estratégico Participativo
Corrientes 2030 coordinado con nuestro vicegober-
nador, Pedro Braillard Poccard y construido con va-
liosos aportes de la sociedad civil", agregó.

El Gobernador aseguró que "tuvimos un sueño,
una idea de cómo materializarlo y los transforma-
mos en un plan que orienta nuestras acciones. No
somos improvisados, vinimos a hacer lo que había
que hacer".

Fue tras este prólogo que se ocupó de desglosar
una andanada de logros en 7 años de gobierno, ase-
gurando que hacerlo demuestra el "orgullo, no con
soberbia, porque trabajamos y nos esforzamos mu-
cho". Y reconoció que, especificar todo lo alcanzado
sería muy extenso por lo que resumió en algunos íte-
ms de mayúscula relevancia.
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El Gobernador ahon-

dó en una cuestión que
está en boca de todos,
más con el clima sofocan-
te de la actualidad y la qui-
ta de subsidios nacionales
que dispararon los valores
de la prestación.

De esta manera, parte
de su discurso en la mate-
ria resaltó lo siguiente:

-"No puedo dejar de
referirme al aumento de
las tarifas eléctricas. Vemos
el valor que nos imponen
desde el Gobierno nacio-
nal y es muy duro para los
bolsillos familiares. Pero
que quede claro, es una de-
cisión del Gobierno nacio-
nal imponer el costo de la
energía".

-"Hace 7 años que sos-
tenemos la tarifa social
eléctrica con recursos pro-
vinciales y he dado instruc-

ciones a la Dpec de incluir
en ella a aquellos usuarios a
los que les fue retirado el
beneficio por parte del Go-
bierno nacional por no ins-
cribirse en el Registro de
Acceso a los Subsidios
Energéticos; hablamos de
80.000 usuarios que represen-
tan el 30% del padrón. Du-
rante 4 meses verán reducida

en montos significativos
su factura final".

-"En ese plazo, los
usuarios que no se inscri-
bieron en el registro nacio-
nal, deberán hacerlo para
mantener el beneficio. Pon-
dremos todos los recursos
disponibles para colaborar
con esta tarea que es per-
sonal e indelegable".

Caso Loan: "No saber de él, duele"Caso Loan: "No saber de él, duele"Caso Loan: "No saber de él, duele"Caso Loan: "No saber de él, duele"Caso Loan: "No saber de él, duele"
La Asamblea Legislativa le permitió al
mandatario provincial expresarse sobre
un hecho que sacudió la gestión. La
desaparición del pequeño Loan Peña,
en la localidad de 9 de Julio el año pa-
sado.
Lo que dijo al respecto fue lo siguiente:
-"No quiero dejar de referirme a la des-
aparición de Loan. Nos conmocionó y
nos conmociona todavía. Actuamos,
movilizamos todo lo disponible, tanto en
lo provincial como desde lo nacional:
Policía Provincial, Policía Federal, Gen-
darmería, Prefectura, Bomberos, aso-
ciaciones civiles, incluso se moviliza-
ron los vecinos".
-"Intervinieron tanto la Justicia provin-
cial como la Federal, pero lamentable-

LEGADO. "Vamos a dejar una Provincia infinitamente me-
jor que la que recibimos, con mejor infraestructura, más
moderna, más inclusiva, más sustentable, con sus núme-
ros en orden".
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mente hasta el momento no se pudo
saber de él, incluso con un arduo traba-
jo desde la Justicia Federal, que es
quien está a cargo de la investigación".
-"No saber de Loan duele. Duele mucho.
Su uso político también duele. Haber que-
rido instalar la idea de que en Corrientes
esto es algo habitual también duele".
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